
残暑お見舞い申し上げます。

　まだまだ猛烈な暑さが続いておりますが、如何お過ごしでしょうか。

日頃は社友会活動にご協力賜り、心より御礼申し上げます。

　連日の報道でご承知の通り、私どもを育ててくれた会社は大変な危機を迎えております。

全会員が心配で、気が重い日々をお過ごしになっているものと拝察します。

　報道の中には、あたかもシャープがホンハイの傘下になったかの印象を与えるものや、

主力事業の切り売りを計画していると云う様な事実無根の物まであります。

　会社よりはこうした報道は事業に莫大な影響を与え、再建を妨げるものとして、既に

強く抗議を行っております。

会社に於いては、この難局を乗り越える為に、新たな成長に向けた事業構造計画を策定し

奥田新社長を中心に一致団結して取り組んでいると伺っております。

過去にも大きな危機が数度ありましたが、全て乗り切ってきたという経験を持っておりますの

で、今回も復活してくれるものと信じております。

会員の多数の皆様より、会社の危機に際し社友会として活動すべしとして、いろいろな

提案・意見を頂き有難うございました。

　まず「シャープ製品の購入、販売」を通じて、全力で会社を応援して参りたいと考え、

『一人一品運動』 を展開したいと思います。

どんな商品でも結構です。この機会に新規購入、買い替え、買い増しをお願い致します。

また、ご家族、ご友人等にも、お薦め頂きたいと思います。

ご案内の「蚤の市」「合同展示会」には、会員の皆様の応援来場、是非ともよろしく

お願い申し上げます。

　 後に、会員各位の今後益々のご健勝をお祈り申し上げますと共に、全員で

１００周年を迎えるシャープ株式会社の復活を祈念致したいと存じます。
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